





Urgen garantías de seguridad para el ejercicio de defensa de los derechos humanos en Norte de Santander y la frontera con Venezuela

Las Plataformas colombianas de Derechos Humanos, Alianza de Organizaciones Sociales y Afines, Coordinación Colombia Europa Estados Unidos y Plataforma Colombiana de Derechos Humanos, Democracia y Desarrollo, alertamos sobre las reiteradas amenazas contra las personas que defienden los derechos humanos en Norte de Santander y frontera con Venezuela, particularmente las y los integrantes de la organización defensora de derechos humanos Fundación Progresar.

En lo que va corrido del 2023 se han incrementado las amenazas, estigmatizaciones y acosos permanentes a la vida y labor de los y las integrantes de Progresar. Estos hechos han sido informados y denunciados oportuna y reiteradamente a las autoridades competentes, sin embargo, a la fecha de emisión del presente comunicado, de acuerdo con la información publicada por Progresar, no se han obtenido respuestas en ninguna dirección, lo que los ha llevado, en opinión de su director "prácticamente a la inacción"

Resaltamos las amenazas directas y reiteradas contra la vida de su director, el defensor de derechos humanos, Wilfredo Cañizares, y la orden de salir del territorio contra al coordinador del equipo jurídico, Walter Laureano Uribe Parra, que los convierten, de acuerdo con sus propias valoraciones, en objetivos de las AGC/Clan del Golfo.

Como organizaciones defensoras de derechos humanos, respaldamos las justas reclamaciones que nuestros colegas, han elevado al más alto nivel del Estado colombiano y demandamos respuestas urgentes y suficientes de las autoridades competentes. El silencio del Estado hace que los colegas vivan en un miedo constante, inmovilizador.